

KAB Tankstelle für Körper, Geist und Seele

Seit vielen Jahren gibt es die Gruppe der kath. Arbeitnehmerbewegung in Langenhart. Uns geht es um eine menschenwürdige Gestaltung der Arbeitswelt. Dafür setzen wir uns ein. Uns geht es darum, christliche Grundwerte in die Öffentlichkeit zu tragen. Uns geht es darum, in unserem Glauben Antworten auf die Fragen des Lebens zu finden.

Zu unseren Aufgaben gehören: Einsatz im Gottesdienst, Gestaltung von KAB-Messen, Durchführung von Einkehrtagen und Bildungsveranstaltungen, Mitarbeit Festen und Feiern, Hilfe bei Arbeitslosigkeit über das Netzwerk der Solidarität.

Unsere Runden finden **jeden dritten Dienstag im Monat, um 19:00 Uhr statt**. 10 – 15 Männer treffen einander im Pfarrsaal.

Kontakt: Katholische Arbeitnehmerbewegung und Katholisches Bildungswerk

Ing. Manfred Weber
Eiselsbergstraße 7
4300 St.Valentin
Tel.: 07435/53995